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現在中央階段の踊り場の壁に「オピ回収」という掲示物が貼り出されています。こ

れは，生徒会本部が進めている「オピニオンボックス（生徒がいつでも本部役員に意見

要望を提出できる）」の取組です。

「先日行ったようなレクをまたしてほしい」「全校集会の表彰伝達の際，拍手のタイミングが

分からないので統一してほしい」「また，動くやどぎりすが観たい」などといった意見・要

望と，本部役員からの回答が書かれています。今後より良い学校となるよう，この素

敵な取組がどんどん広がっていくことを願っています。

去る１２月３日（火）に生徒会副会長と書記の２名が，東明中学校で

行われた「中連生活部１２月研」に参加してきました。

今回の研修では，前半は「生徒による校則の見直し」について，東明中学校，旭川

中学校，永山中学校，永山南中学校の生徒会の皆さんが発表しました。後半は，前半

の４校の発表を参考にしながら「目安箱」などの活用や校則改定の進め方について，

グループで討論をしました。そこで出ていた意見なども参考にしながら，本校生徒会

本部役員は，前述の「オピニオンボックス」活動を推進してきました。

いろいろな学校の生徒会の皆さんと話すことで，たくさんの刺激やアイデアをもら

えたようで，充実した研修会だったようですね。お疲れ様でした！
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